

002	UTBM Service communication	L'EST REPUBLICAIN	3 janvier 2022
		Belfort	Chercheurs UTBM

Ils ont fait l'actualité en 2021

Dans le rétro industriel et technologique, le pays de Montbéliard a vécu des temps forts en 2021 avec la millionième exemplaire de la Peugeot 3008 assemblée à Sochaux, sacré numéro qui se taille une success-story, tandis que le même mois (en novembre), le président de la République étrennait sa DS, la première voiture hybride blindée au monde. Sa particularité : elle a été préparée par le groupe allemand Welp, spécialisé entre autres dans le blindage, qui, cette année, prend ses quartiers sur l'ex-site PSA à Hérimoncourt. 2021, c'est aussi la montée en puissance de l'hydrogène avec l'usine Faurecia à Allenjoie, le développement d'une station de production en milieu rural à Rang. C'est encore l'économie circulaire plus que jamais créative à l'image de la création de la maison de Jacote à Étupes dans un container maritime recyclé ou d'une recyclerie à Audincourt. C'est enfin Cristel à Fesches-le-Châtel qui dope ses ventes en pleine crise sanitaire et ses chercheurs de l'UTBM qui ne comptent pas pour du beurre sur la scène internationale. Le territoire a du talent. Juste un focus.